



まがたま

一人一人が輝く学校・地域と共に歩む学校

令和元年 7月19日

豊玉中学校だより No. 4

E-mail info@toyotama-j.nerima-tyk.ed.jp

URL <http://www.toyotama-j.nerima-tyk.ed.jp>

1学期の成果と課題の共有を

校長 江川 誠志

本校では今年度、「一人一人が輝く学校・地域と共に歩む学校」を目指して教育活動に取り組んでまいりました。お陰様で生徒たちに大きな事故もなく、充実した1学期を終えようとしています。保護者・地域の皆様のご理解とご協力で改めて感謝申し上げます。

さて、もうすぐ44日間の長い夏休みを迎えます。すでに三者面談を終えたご家庭もありますが、何ができるようになり、何ができなかったのか、1学期の成果と課題をしっかりと共有してほしいと思います。



この機会に自分自身を謙虚に見つめ、2学期以降の改善計画を立てさせてください。また、それぞれの学年では、次の行事に向けた取組が始まっています。

1年生は、8月に岩井で3泊4日の臨海学校を実施します。ぜひ、遠泳をやり遂げた感動と達成感を味わい一回りも二回りも大きく成長してください。2年生は10月の校外学習、3年生も10月上旬に行われる修学旅行に向けて本格的な準備が始まっています。中学校3年間の中でも、最も思い出に深く残る行事の1つです。これまでに積み上げてきた力が問われる校外学習の集大成としての行事であり、規律と自覚ある行動により一生の良き思い出になることを願っています。

最後になりますが、8月3日と4日に豊玉第四町会の盆踊り大会が開催されます。今年は新たに「地域と共働した取組」の機会として、地域ボランティアの募集を生徒会から全校生徒に呼びかけました。会場の準備を含めて約50名の生徒が参加してくれる予定ですが、地域の大人の方々との関わりを通して、学校だけでは学べない事をたくさん経験

してほしいと思います。地域の一員として地域に愛着をもち、いずれは地域を活性化させる人材へと育てていってほしいと願っています。



職場体験

2年生は、7月11日(木)・12日(金)に職場体験を実施しました。地域の皆様のご協力で、今年も有意義な体験をさせていただきました。

体験を終えた何人かの生徒に聞くと、「とても大変だった」とか、「楽勝でしたよ」と言っていて、笑顔を見せてくれました。

生徒たちは、お世話になった職場に、7月19日(金)までにお礼の手紙を届けます。真剣に手紙に取り組む生徒を見て回りました。指導する水野先生に、一生懸命に質問している姿が印象的でした。

グリーンアップスキャンペーン

7月4日(木)、5日(金)に、整備委員会主催のグリーンアップスキャンペーンを行いました。

日頃から、ごみが落ちていることがあまりない豊玉中ですが、さらに学校をきれいにするために各クラスが競い合いました。

チェックポイントは、次の3つです。

- ①教室の床にごみが落ちていないか
- ②黒板がきれいに掃除されているか
- ③机が整頓されているか

表彰は、9月9日(月)の全校朝礼で行います。優劣はつきませんが、どの教室もとてもきれいでした。

臨海学校に向けて

今年度の岩井臨海学校は、8月11日(日)から8月14日(水)のお盆の時期にもかかわらず、66名の参加希望者がありました。

もちろん、全員の完泳も大切ですが、日常では味わえない、生徒・教師・地元の方々との交流を通して、互いの親睦を深め充実した4日間を過ごすために、1年生では、臨海学校に向けた係会を進めています。

室長・整美係、食事係、入浴・保健係、レク係がそれぞれの目標を掲げ、頑張っています。

地域ボランティア活動

隔年で行われている氷川神社例大祭に、昨年度は約150名の生徒が地域ボランティアとして参加しました。地域と生徒がつながる機会をつくっていただき、地域の方々にとても感謝しております。

さて、生徒会では、「例大祭のボランティア活動の無い年にも、何かできないだろうか。」と考え、自分たちで、中学生でも参加できるボランティア活動を探していると思案していました。そこで、学校としても学校支援コーディネーターの東條さんに、地域でどのようなボランティア活動ができるのか相談しました。

第1弾として、8月2日(金)、3日(土)、4日(日)に、豊玉南小学校の校庭で行われる豊玉第四町会盆踊り大会で、模擬店のお手伝いをすることになりました。

7月17日(水)に、ボランティア活動への参加を希望する約50名の生徒が体育館に集まり、豊玉第四町会地域ボランティア担当の矢野さんの説明を、真剣に聞いていました。

部活動 頑張っています！

ダンス部

酒井 遥香 さん

夏の大会で、昨年よりさらに上を目指して、創作ダンスの大会、カノンの大会ともに入賞したい。また、カッコいい姿を後輩に見せられるようにしたい。

都大会作品 演技会

7月17日(水)に本校体育館で、ダンス部による、都大会作品の演技会がありました。演目は、「カノン」と「心の深海」で、素晴らしいダンスを多くの生徒や教師、卒業生や保護者・地域の方々が応援していました。



東京 マイ・タイムライン (東京都)

近年、大雨による大きな水害が発生しております。昨年の「西日本豪雨」では、多くの方が犠牲になりました。

生徒たちに、「東京 マイ・タイムライン」を配布しました。「3日後に台風が東京を直撃!! あなたはどうしますか?」

① マイ・タイムラインをもってくる。② マイ・タイムラインをあわててつくる。③ ずっと空を見て過ごす。是非、この機会にご家族で話し合い、水害について考えてください。

ネリまなび 練馬区教育委員会

今も昔も、人間関係で悩みを抱えている子供たちや、教育や子育てにとまどいを感じている保護者の方々は決して少なくはありません。

生徒たちに、家庭教育支援リーフレット「ネリまなび」を配布しました。ひとり親向け講習会や子育て学習講座等の参加型と、「子育てこころの相談」や「外国語相談」等の支援が紹介されています。家庭教育のさらなる充実のためにご活用ください。

7月の予定

21日(日)	練馬区中学校生徒海外派遣出発
23日(火)	リトルティーチャー
24日(水)	生徒たちが、豊玉小と豊玉南小
25日(木)	で、学習の補助を行います。
28日(日)	練馬区中学校生徒海外派遣帰着

8月の予定

2日(金)	水泳練習 始
8日(木)	水泳練習 終
11日(日)	1学年 臨海学校(岩井海岸)
12日(月)	自然に親しむことにより、
13日(火)	豊かな心と健康な体を養うと
14日(水)	ともに、泳力の向上を図る。
27日(火)	夏の補充教室(国・数・英)
28日(水)	卒業生を中心に、大学生を
29日(木)	支援員に迎えます。

2学期の始業式は 9月2日(月)
平常どおりの登校です。